
会務報告 鈴木 一昭 会長
１.先日、仕事の打合せで「リラク」という会社にお邪魔し
まして科学の話を伺う機会がありました。
大変優秀な会社で、世界でもトップクラスで活躍されて
いる技術を持った企業が昭島にあるということを大変誇
りに思いました。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．奉仕の集いの再案内がありましたので、ご参加ください。
2．ガバナー月信、ハイライト米山、ローターアクト広報誌、
理事会議事録をファイルしましたので回覧をお願いいた
します。

3．平原会員より「多摩カップ」のご案内、野村会員より「看
護の日」のご案内が来ておりますので、ご協力をお願い
いたします。

4．村山会員、石坂さんよりお土産をいただきました。ありがとうございます。

アドバイザー委嘱状伝達式
受贈者 大貫 政義 会員

(平原保男会員アドバイザー)

【チーム報告】

奥山 雅英 会員

北川 穣一 会員、渡辺 和義 会員
大野 隆司 会員、矢口 完 会員
河辺 光利 会員、金井 悦子 会員

北川 穣一 会員

金井 悦子 会員ご主人

ロータリー情報・雑誌チーム
「ロータリーの友」５月号紹介 志茂 光男 委員
５月は「青少年奉仕月間」のため関連記事が多く特集されて
います。33頁地区大会略報として2750地区が掲載されていま
す。「縦書き」4頁より、第55次南極越冬について講演要旨が
掲載されています。その他お目通し下さい。

長期戦略計画会議
報 告 坡山 浩二 会長エレクト
4月26日例会終了後に開催され、鈴木会長を中心に、短期

・中期的な視点からのクラブ運営方針につき協議した。
総論として、今年度は協議した内容につきよ

い状態が続いており、次年度以降についても現在
の方針のもとクラブ運営を行っていく事との結論を得た。

2018-19年度多摩中グループ協議会
報 告 安保 満 次年度ガバナー補佐

ＩＡ年次大会に向けての研修会
報 告 竹前理映子次年度ＩＡ担当委員

左より 鈴木会長、平原保男会員
大貫政義アドバイザー、森島幹事

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

金婚式のお祝い

左より 寺嶋Tl、鈴木会長、奥山会員
森島幹事

左より 寺嶋Tl、鈴木会長、北川会員、矢口会員
渡辺会員、河辺会員、金井会員、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４５３回例会 ５月２４日(木)例会
「卓話例会・“脳の活性化”」

第２４５４回例会 ５月３１日(木)例会
「私の履歴書」
金井悦子会員
平 雅徳会員

第２４５５回例会 ６月７日(木)例会
親睦旅行

司 会
畢 煜 副幹事

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

ロータリーソング 「我等の生業」
ソングリーダー 岡本 慎一 会員

来訪者紹介 畢 煜 司会
本日はいらっしゃいません。

２０１７年５月１７日発行 VOL．５０－３９

第２４５１回 ２０１８年５月１０日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 野村 芳樹 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

５２名 ５名 ４７名 ４２名／３名
事前メイクアップ 本日の出席率

１名 ８６.００％

※事前メイクアップ

なし

※メイクアップ

なし



向山会員 50周年式典、皆様のご協力により無事終了
することが出来ました。ありがとうございまし

た。

阿島会員 103才の母が元気に誕生日を迎え、一族でパ

ーティが出来ました。

平原会員 先日は「私の履歴書」お聞き下さいましてあり
がとうございました。7月に開催されるゴルフ大会多摩カップ

のご案内及び申込書をポックスに入れさせて頂きました。ご

参加お待ちしています。ノルマ3組
本日の合計 ５５,０００円
累 計 ２,０９１,０００円
予算達成まで ２２９,０００円

活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 金井 悦子 委員
鈴木会長 北川さん金婚式おめでとうございます。これからもご夫婦元気

で頑張ってください。本日は「記念式典を振り返って」のテー

マの例会です。よろしくお願いします。

北川会員、金婚式おめでとうございます。

森島幹事 東京昭島ロータリークラブ本年度2ヶ月を切りました。皆様

お体に気をつけて頑張っていきましょう。

北川会員 いつの間にか金婚式を迎えることになりました。女房共々健

康で元気に社会活動が出来ることに感謝して。

三田会員 50周年の式典も無事に終わりホッと一息。

本日の例会よろしくお願いします。

ロータリー関係来賓接待
菊池 秀三 チームリーダー

来賓ＲＣ関係者の接待チームとして、篠会員、
井上会員、西川会員、小山会員、安保会員そし
て菊池の６名が担当致しましたが、チーム担当の
皆様方には事前の準備会から当日の接客まで
大変お世話になりました。当日は打ち合わせ通りの接客・おも
てなしが出来たものと深く感謝申し上げます。また、鈴木会長
の令夫人を始めとする三田会員令夫人、安保会員令夫人に
は来賓控え室での接客を有り難うございました。
会員の皆様方には、祝賀会にお集まり頂きました皆様方へ

の接客を有り難うございました。

運営進行係 場崎 浩一 チームリーダー
運営進行係として式典当日は、進行毎に準

備が出来ているかなど確認に終始し、ハタから
見るとあっちにウロウロ、こっちにウロウロしてい
るだけのように見えたかもしれません。
大過なく進行が調いましたのも、会長、幹事、
実行委員長をはじめとする皆様が、入念なリハ
ーサルをしていただくなど事前準備の賜物と感

謝申し上げる次第です。リハーサル打合せの会場として、学校
の教室をお貸し頂いた竹前会員のお力添えにも
あらためて御礼申し上げます。

運 営 向山 英雄 委員長
よろしくお願いいたします。

運営担当 木野 常男
副実行委員長
日恵野事業委員長と向山式典委員長の素

晴らしいリーダーシップの下、各事業が進むこ
とが出来ました。日恵野委員長率いる事業委
員会は先行逃げ切りで式典当日には会場外
案内に徹することが出来たと思います。向山委

員長のリーダーシップで例会でのリハーサルそして前日のリ
ハーサルで完璧な式典内容となりました。私の受け持つ記念
事業の発表では畢煜さんと意見の一致が見られず式典開催
週の日曜日も一日かけて協議しやっと素晴らしい動画が出来
上がりました。
しかし、私事で記念式典例会を欠席することになり三田実

行委員長並びに畢煜さんには大変ご迷惑をお掛け致しました。

実行委員会 三田 忠 実行委員長
50周年記念式典祝賀会を振り返って、各チ

ームリーダー並びに部会長より担当頂いた係
のお話しを頂きましたが、当日は全ての事を見
ることが出来ずにいた中で、それぞれのお立
場で担当係を全うして頂き、無事成功裡に終え
られましたこと心より感謝申し上げます。
会員の皆様方の絶大なるご協力により、語りつくせぬ程多くの

思い出を得られたこと、また「東京昭島ロータリ
ークラブここにあり」というものを見せられことに
深く感謝申し上げ、私の一言といたします。あ
りがとうございました。

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長

テーマ「50周年記念式典を振り返って」
進 行
50周年実行委員会 向山 英雄 委員長

会計係
西野 利幸 チームリーダー
会員皆様の協力のもと50周年

記念式典が無事に終わることが出来ました。あ
りがとうございます。
私は会計のチームリーダーとして平原会員の

協力のもと事前登録より登録料の入金のチェッ
クを行い、当日は事務局石坂さん作成の受付入金管理表が
あった為スムーズに受付会計業務が進行しました。
当日登録も3名ありましたが事前のシュミレーションをした事

と昭和館の素早い対応によりスムーズに参加頂きました。
また懇親会開始時まで受付を対応した為、式典を見ること

が出来ませんでしたが、本日向山委員長の計らいで式典の一
部を味わうことが出来ました。
これから財務委員長として決算をまとめる作業がありますが

まずは式典が無事に終わりうれしく思います
本当にありがとうございました

受付部 鈴木 圭一 部会長
受付係、会計係の皆様には大変お世話になり

感謝申し上げます。全体会議の例会が2回ありま
したことで、式典当日の受付業務がスムーズに
行われたと思っております。そして鈴木会長、
森島幹事、三田実行委員長にこのような貴重な

経験をさせて頂きましたこと感謝を申し上げます。会員皆様に
も大変お世話になり感謝を申し上げるとともに大変お疲れ様
でした。

会場内案内 矢口 完 チームリーダー
今回の仕事は主にホテルの玄関から受付ま

での誘導を行いました。バスで来場する方、車
で来場する方などにお礼とご挨拶をしてお迎え
致します。小池会員と阿島会員と小野会員は
玄関で、志茂会員と雨倉会員はエスカレーターの付近でお迎
えし受付までの案内をしていただきました。ご協力いただいた
皆様に感謝申し上げ報告とさせていただきます。

会場外案内 日恵野裕之 チームリーダー
駅からシャトルバス乗り場までの誘導を担当

しました。改札、階段下、バス停前に１名ずつ
立っていただき、スムーズな誘導ができました。ご
協力ありがとうございました。

案内部 坡山 浩二 チームリーダー
案内部会で来訪者を混乱なく、かつにこや

かにお迎えすることが使命ですが、先ほど会場
外担当の日恵野リーダー、会場内案内の矢口
リーダーからお話がありました通り、その目的を
達成することができました。
会場外担当の日恵野リーダー、会場内案内

の矢口リーダーからお話がありました通り、その
目的を達成する事が出来ました。また、案内担当のみならずすべ
てのクラブ会員、事務局の石坂さんにもご協力いただきまし
た。感謝申し上げ報告と致します。


